EN VIVANT L'ÉVANGILE, NOUS CULTIVONS NOS RELATIONS FAMILIALES SACRÉES

Nous sommes tous les enfants de parents célestes aimants qui nous ont envoyés sur terre pour apprendre comment retourner auprès d'eux. La famille est au cœur du plan du salut. Dieu nous donne une famille pour que nous puissions avoir un corps, apprendre des principes corrects et nous préparer à la vie éternelle.

Notre Père céleste veut que chacun de ses enfants soit élevé dans un cadre où règne l'amour. La meilleure façon de fournir ce cadre empreint d'amour consiste à mettre en pratique les principes de l'Évangile. « On a le plus de chance d'atteindre le bonheur en famille lorsque celle-ci est fondée sur les enseignements du Seigneur Jésus-Christ¹. » Les foyers établis sur les principes de l'Évangile deviennent des lieux de paix, où l'Esprit du Seigneur peut guider, influencer et édifier tous les membres de la famille.

La famille est ordonnée de Dieu. Elle est « *l'ordre* des cieux [...], le reflet d'un modèle céleste et une imitation de la famille éternelle de Dieu². » Ces relations familiales et les responsabilités qui les accompagnent sont sacrées. Dans les Écritures, nous apprenons que les parents ont le devoir d'élever leurs enfants dans la vérité, la lumière et l'amour (voir Éphésiens 6:4 ; D&A 68:25). Le mari et la femme doivent s'aimer et se respecter (voir Éphésiens 5:25), et les enfants doivent honorer leurs parents (voir Exode 20:12).

« La réussite conjugale et familiale repose, dès le départ et constamment, sur la foi, la prière, le repentir, le pardon, le respect, l'amour, la compassion, le travail et les divertissements sains³. » Quand on vit selon les principes de l'Évangile, cela renforce les relations familiales et accroît la force spirituelle individuelle et collective des membres de la famille. Ces principes nous aideront aussi à nous rapprocher du Christ.

Chaque famille a ses difficultés. Dans notre époque de trouble

spirituel, toutes les familles n'ont pas une situation idéale. Comme Neil L. Andersen, du Collège des douze apôtres, l'a dit, « avec des millions de membres et une telle diversité parmi les enfants de l'Église, nous devons être encore plus prévenants et attentifs aux situations⁴ ». Certaines personnes n'ont pas le soutien de leur famille pour vivre l'Évangile. Certaines situations sont particulièrement difficiles, notamment (mais pas uniquement) le divorce, les sévices et la dépendance.

Dieu connaît la situation de chaque famille et le désir qu'ont les gens d'avoir de l'amour au foyer. Même si nous avons des relations imparfaites avec notre famille, l'application de l'Évangile peut néanmoins être une source de bénédictions dans notre vie et dans notre foyer. Elle peut fortifier nos relations avec notre conjoint, nos parents, nos enfants, nos frères et sœurs, ainsi qu'avec notre Père céleste. Certaines de ces bénédictions nous seront accordées maintenant. d'autres dans l'éternité seulement. mais Dieu ne privera d'aucune bénédiction les personnes qui s'efforcent de devenir justes. ■

NOTES

- 1. « La famille : Déclaration au monde », Le Liahona, nov. 2010, p. 129.
- 2. Dieter F. Uchtdorf, « En l'honneur de ceux qui sauvent », *Le Liahona*, mai 2016, p. 77.
- 3. « La famille : Déclaration au monde », p. 129. 4. Neil L. Andersen, « Quiconque reçoit en mon
- 4. Neil L. Andersen, « Quiconque reçoit en mon nom ce petit enfant me reçoit moi-même », *Le Liahona*, mai 2016, p. 50.





Participer à des activités et traditions familiales saines



Rendre notre culte à Dieu par la prière et l'étude des Écritures en famille, par la soirée familiale, et en allant à l'église et au temple en famille



Rendre service



Écouter et faire preuve de respect



DIVINE ET SACRÉE

« La famille est divine. [...] Elle englobe les relations les plus sacrées de toutes. »

Gordon B. Hinckley (1910-2008), Enseignements des présidents de l'Église : Gordon B. Hinckley, 2016, p. 175.

8 Le Liahona